

Aufgabe, die kameradschaftlichen Beziehungen zu den jungen Frauen und Mädchen zu festigen und diesen jungen Menschen zu helfen, den richtigen Weg zu finden, damit sie zu einem kulturvollen, schönen Leben kommen, alle gegebenen Möglichkeiten nutzen und in unserer Gesellschaft einen gleichberechtigten und würdigen Platz einnehmen.

Liebe Frauen und Mädchen!

Eure aktive und bewußte Teilnahme am erfolgreichen Aufbau des Sozialismus ist ein entscheidender Beitrag, unsere Deutsche Demokratische Republik, den Hort des Friedens in Deutschland, zu stärken und unsere Wirtschaft vor den Störangriffen der westdeutschen Militaristen zu schützen.

Eure großen Taten für Frieden und Sozialismus sind Beispiel und Ansporn für die Frauen und Mütter in Westdeutschland, ihre Kräfte im Kampf gegen den westdeutschen Militarismus, den Hauptfeind des Friedens in Europa, zu vereinen.

Frauen und Mütter in der Deutschen Demokratischen Republik!

Nehmt den 8. März 1961 zum Anlaß, die sich anbahnenden neuen Beziehungen der Menschen, vor allem in den sozialistischen Brigaden und Gemeinschaften, zu pflegen und weiterzuentwickeln. Als gute Lebensgefährtinnen Eurer Männer, als liebe- und verständnisvolle Mütter Eurer Kinder seid Ihr dazu berufen, unsere neue, sozialistische Menschengemeinschaft mitzugestalten, in der Ihr und Eure Familien eine glückliche Zukunft haben, für die es sich lohnt, alle Kräfte, einzusetzen.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt Euch allen am heutigen Tag für Eure stete Einsatzbereitschaft und für die hervorragenden Leistungen im Kampf um die Sicherung und Erhaltung des Friedens und für den Sieg des Sozialismus.

Mit sozialistischem Gruß!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 8. März 1961